

“ parfait et sincère attachement avec lesquels, je suis, monsieur et
 “ cher cousin, votre très humble et obéissant serviteur,

(Signé) MARIN,
 Capitaine de frégates.

V

M. Joseph Marin de la Malgue rapporte à d'Hozier qu'il eut de son mariage à Melle de la Gorgendière (morte en 1765) les enfants qui suivent, tous nés à Québec:—

1. Joseph, né le 14 avril 1752;
2. Charles-François-Navier, né 31 août 1757;
3. Charles, né le 18 janvier 1759;
4. Marie-Louise, née le 23 avril 1748.

Le *Dictionnaire Généalogique des Familles Canadiennes* donne ce qui suit:—

1. Marie-Charlotte, baptisée le 11 août 1746;
2. Marie-Louise, baptisée le 23 avril 1748;
3. Marie-Anne-Charlotte, baptisée le 27 juillet 1749; sépulture le 11 mars 1750, à Charlebourg;
4. Joseph, baptisé le 15 avril 1752;
5. Charles-François, baptisé le 1er septembre 1757;
6. Charles, baptisé le 18 janvier 1759.

Dans ces actes, Tanguay qualifie M. Marin: sieur de St-Martin, officier; aussi de la *Marque*.

Eh bien! il y a là trois personnages différents: Marin, St-Martin et De la Marque.

Il y eut un M. Marin, officier dans le régiment de Bourgogne, à Louisbourg; un autre, officier dans le régiment de la Reine, à Québec, sous Montcalm, et d'autres MM. Marin dans la colonie, à divers temps, mais ils sont tous étrangers à la famille que nous venons de vous présenter.

MM. de Marin blasonnaient:—*D'argent à trois bandes ondées et entées de sable.*